

# Plan d'action de sécurité routière : les propositions concrètes de L'Automobile Club

---

L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes réagit à l'annonce faite par le Ministre de l'Intérieur, Brice Hortefeux, d'un " plan de lutte contre l'insécurité routière ", qu'il présentera le jeudi 10 Février à Saint-Arnoult.

Le 26 janvier 2011, Didier BOLLECKER, Président de L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes, a adressé ses propositions au Ministre de l'Intérieur, en matière de formation du conducteur et de contrôle des infrastructures.

Vous pouvez accéder au courrier et aux propositions de L'Automobile Club en [cliquant ici](#).

Par ces propositions, L'Automobile Club souhaite rappeler que les outils d'une politique de sécurité routière complète, moderne, durable et crédible existent et qu'il suffit de les mettre en œuvre.